Confirman 42 detenidos por crear disturbios en norte del país

El Ciudadano \cdot 18 de agosto de 2022

El subsecretario de Seguridad detalló que son cinco los detenidos en el caso de Jalisco, 13 en Guanajuato, 7 en Chihuahua y 17 en Baja California



Derivado de los hechos violentos registrados la semana pasada en **Jalisco**, **Guanajuato**, **Chihuahua y Baja California**, donde hubo bloqueos, quema de vehículos y ataques a la población civil en el caso de Ciudad Juarez, **hay 42 personas detenidas**, informó el subsecretario de Seguridad, **Ricardo Mejía Berdeja**.

Durante el informe *Cero Impunidad*, el funcionario detalló que son cinco los detenidos en el caso de Jalisco, 13 en Guanajuato, 7 en Chihuahua y 17 en Baja California.

● #EnVivo | El subsecretario de Seguridad, @RicardoMeb, señala que ante los hechos de violencia de días pasados, hay 5 detenidos en Jalisco; 13 en Guanajuato; 7 en Chihuahua; y 17 en Baja California #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/NFvBUdR1XU

- El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) August 18, 2022

Fallo de Corte sobre García Cabeza de Vaca

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que hay cosas que no le parecen, pero "**tenemos que respetar la decisión**" luego de que los ministros de la Corte determinaran que el gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, conserva su fuero porque sólo el Congreso local es el facultado para eliminarlo, con lo que se invalidó la orden de aprehensión en su contra.

"Esa es una decisión del Poder Judicial, hay cosas que a mí o me parece, pero tenemos que respetar la decisión", comentó.

Denuncias ante FGR por corrupción en Segalmex, Diconsa y Liconsa

En la Fiscalía General de la República hay 38 denuncias por actos de corrupción en Segalmex, Diconsa y Liconsa que podrían haber causado un daño patrimonial por 9 mil 500 millones de pesos, informó el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino.

Explicó que actualmente se encuentran en etapa de investigación con miras a su judicialización y agregó que las denuncias son principalmente por el delito de uso indebido de atribuciones y facultades, mientras que las **carpetas se están integrando bajo la óptica de delincuencia organizada.**

"Un servidor público fue vinculado a proceso por invertir mediante intermediarios financieros en instrumentos financieros de alto riesgo 950 mdp esta acción se realizó sin respetar la normativa vigente, el capital ya fue recuperado en su totalidad, los intereses generados están en proceso de determinación para que sean totalmente reintegrados", comentó.

Líneas de investigación por muerte del periodista Juan Arjón López

El subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, aseguró que hay varias líneas de investigación tanto de carácter personal como profesional por el **asesinato del periodista Juan Arjón López**, quien murió por un golpe contuso en la cabeza.

Agregó que se aseguró una Toyota Tacoma con reporte de robo en Salas, California, en cuyo interior se localizó un **arma larga** y se investiga su posible vinculación a los hechos.

FGR atraerá caso Debanhi

La Fiscalía General de la República atraerá la **investigación por el feminicidio de Debanhi Escobar Bazaldúa** a fin de esclarecer los hechos y castigar a los responsables tras la solicitud de los padres de la joven, informó el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja.

- #EnVivo | Sobre el caso Debanhi Escobar, se informa que se emitirán órdenes de aprehensión contra las personas que obstaculizaron la investigación; asimismo, la FGR atraerá las indagatorias por petición de la familia de la joven #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/PkLc3L7rQi
- El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) August 18, 2022

El funcionario federal también dio a conocer que tras dos reuniones realizadas ayer con autoridades de Nuevo León la fiscalía de ese estado formulará la **imputación penal contra quienes obstruyeron la acción de la justicia al inicio de la investigación.**

López Obrador envía pésame a alcalde de Celaya

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió su pésame al alcalde de Celaya, Javier Mendoza, por el asesinato de su hijo **Guillermo Mendoza Suárez** ocurrido ayer cuando se encontraba en una camioneta en el estacionamiento de una farmacia.

- #EnVivo | El presidente López Obrador envía sus condolencias al presidente municipal de Celaya por el asesinato de su hijo, que ocurrió ayer #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/ON8Fz8979w
- El Ciudadano MX (@ElCiudadano Mx) August 18, 2022
- "Quiero enviar un pésame al presidente municipal de Celaya por el asesinato de su hijo del día de ayer, un hecho muy lamentable y le mandamos a él, a su familia, a sus amigos un abrazo muy fuerte", comentó.

Expertos de EU y Alemania validaron estrategia de rescate de mineros

La estrategia implementada por el gobierno federal para el **rescate de los 10 mineros en El Pinabete en Sabinas, Coahuila**, es la adecuada, así lo validaron expertos de Estados Unidos y de Alemania que fueron consultados, aseguró la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa.

- #EnVivo | @laualzua, titular de @CNPC_MX, informó que el día de ayer se comunicaron con la empresa minera alemana DNT y se concluyó que debe identificarse por dónde se filtra el agua a la mina el Pinabete, y continuar con la extracción de la misma #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/IvoaHcArGO
- El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) August 18, 2022

La funcionaria explicó que ayer tuvieron una videollamada con los expertos de la **empresa DMT**, así como del **Instituto de Seguridad Minera de Alemania**, los cuales coincidieron en el sellado de entradas de agua a la mina. Los especialistas de EU también estuvieron de acuerdo en ello.

"La estrategia para el rescate es la adecuada (...), se reconoció la experiencia y el conocimiento del equipo técnico mexicano y validaron las acciones que se han venido realizando", indicó.

Con información de Excélsior

Leer además: AMLO: Inversionistas mexicanos tendrán preferencia en compra de Banamex Foto: *Presidencia de la República*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTl

📰 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano